

Förderpreis Verleihung 2019





Verleihung der Preise

der Blanc und Fischer Familienholding vertreten durch Herrn Markus Blümle

des Förderer und Alumni der Hochschule Pforzheim e.V vertreten durch Herrn Professor Dr. Martin Weiblen

des Landratsamtes Enzkreis vertreten durch Herrn Wolfgang Herz

Musikalisches Zwischenspiel

Verleihung der Preise

der PSD Bank Karlsruhe-Neustadt eG vertreten durch Herrn Holger Morlock

der Richard Wolf GmbH vertreten durch Herrn Tilo Schneider

der SWP - Stadtwerke Pforzheim GmbH & Co. KG vertreten durch Herrn Marko Engelsberger

der Theo-Münch-Stiftung vertreten durch Herrn Professor Dr. Ulrich Knoop

Musikalisches Zwischenspiel

Verleihung der Preise

der Witzenmann GmbH vertreten durch Herrn Robin Anthoni

des WSP - Wirtschaft und Stadtmarketing Pforzheim vertreten durch Herrn Oliver Reitz

des ZONTA Clubs Pforzheim vertreten durch Frau Professorin Heike Bühler

Musikalischer Ausklang

Für die musikalische Umrahmung sorgt Das Caféhaustrio

Bei Kaffeehausmusik denken wir an Wien, edle und zugleich gemütliche Räume in gedämpftem Licht - aber Jazz und Bossa Nova? Zu Beginn des 20. Jahrhunderts findet man in jedem Kaffeehaus Wiens ein kleines Orchester, das die passende Kammermusik zur gediegenen Atmosphäre spielt.

Hundert Jahre später haben sich die Zeiten geändert - die Kaffeehäuser heißen heutzutage "Lounge", die "Wiener Melange" wurde von der "Latte macchiato" abgelöst. Aus diesem Grund haben drei studierte Musiker ein Ensemble gegründet, um eine zeitgemäße und moderne Variante der Kaffeehausmusik darzubieten:

et voila - das CAFÉHAUSTRIO!

Durch das Programm führt Sie heute Markus Brock

Markus Brock, Jahrgang 1963, ist Fernsehmoderator bei 3sat, arte und SWR.

Für 3sat moderiert er den "Museumscheck", für arte "Die Grenzgänger", die "Musikalische Reise" für SWR, MDR, RBB und HR, sowie große Live-Sondersendungen für den SWR.

Viele Jahre hat er für den SWR die Primetime-Infotainment-Talkshow "SamstagAbend" und das Magazin "Nachtkultur" moderiert. Außerdem hat der gelernte Redakteur mit Politik- und Soziologiestudium neben diversen weiteren Sendungen für ARD, ZDF und SWR mehrere Jahre die "Landesschau Baden-Württemberg" und 10 Jahre lang bei SWF 3 zahlreiche Radiosendungen moderiert. Er moderiert darüber hinaus regelmäßig Kongresse, Diskussionsveranstaltungen, Foren und Events zu den unterschiedlichsten Themen.

Wir danken
allen Preisstiftern
und gratulieren
allen Preisträgerinnen
und Preisträgern
herzlich.

